

PAS POSSIBLE!



Madame (qui lit sa gazette). — "Au Groënland, il n'y a que deux jours par an et ils ont six mois chacun de durée."
Monsieur. — Ah, ça, par exemple, je n'en crois pas un mot. Où serait donc le bébé capable de crier, sans interruption, pendant une nuit de six mois!

Quant aux fumées de l'étranger, j'espère que, grâce à des tarifs protecteurs, on les arrêtera aux douanes de la frontière.

* * *

C'est le chat... qui rapporte le plus à élever, et il est, sous ce rapport, bien supérieur au lapin.

Un fourreur anglais — encore — vient de révéler — où la révélation va-t-elle se fourrer? — que la zibeline est faite avec de la peau de chat...

Il y a une localité de l'Amérique du Nord où l'on se livre à l'élevage du susdit félin qui, grâce à une nourriture spéciale, acquiert des poils qui font la pige, si j'ose, toutefois, m'exprimer ainsi, à la fourrure des martres les plus notoirement zibelines.

Ceci est une réponse péremptoire aux sceptiques qui disent que le chat n'est d'aucune utilité...

Oui! le chat est utile... aux fourreurs et les sceptiques se fourrent les doigts dans l'orbite... Cet animal — le chat — est même utilisé encore comme gibier, sous le nom de lapin de gouttière.

Seuls les gens qui savent l'anatomie comparée — ils sont rares, mais il y en a! — seuls, dis-je, les anatomistes comparatifs peuvent différencier le chat zibeline à gibelotte du lapin vulgaire, par l'examen de la dentition.

Pour empêcher cette reconnaissance posthume, il suffit de ne pas mettre la tête du félin dans le civet. Je livre ce tuyau aux gargotiers indelicats... mais ils sont plus ferrés que moi sur la question.

Et puis, rien ne prouve que le chat bien accommodé soit moins bon que le garenne.

JULIEN MAURAC.

Amusements et Sports

MONUMENT NATIONAL

La 11e Soirée de Famille nous a apporté, jeudi, le beau drame de S. Cormon et E. Grangé: "Les Crochets du père Martin".

La troupe entière de nos amateurs canadiens augmentée de quelques recrues, a donné, avec ensemble, dans ce drame si pathétique. M. Al. Pinet, le père Martin, a été particulièrement applaudi du public. Les autres interprètes principaux: MM. R. Barré, T. Lemay, R. Duhamel, Mesdames Chapdelaine, Y. Jacques et C. Reid, ont été à la hauteur de leurs rôles respectifs.

L'orchestre de guitares et de mandolines de M. Lachance, a exécuté un attrayant programme d'entr'actes.

Jeudi prochain, "Les Boulinards".

x

AU PATINOIR LE MONTAGNARD

Brillante réunion mardi, au Patinoir le Montagnard, pour la fête masquée qui, dès 9 heures, le bondait d'un public élégant. La vaste piste était inépuisable pour la foule des masques qui s'y étaient donné rendez-vous et à 11 heures, il arrivait encore du monde.

C'est que les fêtes données par le club Le Montagnard sont tout particulièrement goûtées du public, qu'elles offrent un intérêt bien propre à y attirer les amateurs du sport si national qui y est pratiqué et que qui-

conque y a assisté une fois ne manque aucune des occasions qui lui sont offertes d'y revenir.

Les costumes sont originaux, les patineurs habiles; l'orchestre de Hardy est toujours entraînant et les organisateurs aimables! Comment n'y aurait-il pas toujours foule à chaque fête donnée par le Montagnard?

x

HER MAJESTY'S THEATRE

Le 6 mars aura lieu, à ce théâtre, la première représentation des "Trois Mousquetaires", de Sydney Gouddy. La valeur des artistes, auxquels sont distribués les principaux rôles, ne laisse rien à désirer et la pièce est des meilleures que nous ayons eu à applaudir à Montréal.

PALLADIO.

ÉTONNANT HASARD!

Marguerite (7 ans). — Papa, je pense que tu es le plus bel homme du monde.

Papa. — Et je pense que tu es la plus jolie petite fille du monde.

Marguerite. — Comme de raison que je la suis; n'est-il pas étrange que d'aussi jolies personnes que nous se rencontrent par hasard dans la même famille?

NOUVELLE RECETTE

Julie (à un petit dîner donné en l'honneur des poupées). — Mesdemoiselles, quelle délicieuse crème fouettée vous avez là. Où l'avez-vous donc prise?

Joséphine (la plus petite des filles). — Oh! nous sommes justement sorties d'hors et nous avons fouetté la vache.

LE SEUL MOYEN

Rouleau. — Crois moi, Bouleau, le seul moyen pour un homme d'acquiescer quelque chose sur la femme, c'est de se marier.

Bouleau. — Et d'étudier la vie de sa femme, n'est ce pas?

Rouleau. — Non. C'est tout simplement d'écouter ce qu'elle dira sur les autres femmes.

EXAMEN FIN DE SIÈCLE

Le professeur. — Quelles sont les dents qui viennent les dernières?

L'élève. — Les fausses dents, m'sieu.

PAS POUR LUI PERSONNELLEMENT



Le tramp Crainstasouf (à la dame qui vient de lui apporter un morceau de pain). — Et, madame, pourriez-vous donner, pour quelques jours, de l'ouvrage à un pauvre homme?

La dame charitable. — Mais certainement, et si vous...

Le tramp Crainstasouf. — Merci bien, madame. Le prochain pauvre homme que je rencontrerai en route et qui aura besoin de travail, soyez sûre que je vous l'adresserai. (Et il achève gravement de devorer son pain.)